

Auflage zu TOP 8
ÖBzA 9.6.15

Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Pullacher Gemeinderat

Pullach, den 20.05.15

An die
Gemeinde Pullach
z.Hdn. der 1. Bürgermeisterin
Susanna Tausendfreund

Antrag an den Sozialausschuss des Gemeinderats am 9.06.15

Einrichtung eines "Ortes der Begegnung" für alle Generationen und Bevölkerungsschichten in Pullach.

Auch in der Gemeinde Pullach gibt es Veränderungen bei der

- Einwohnerstruktur (Jugend, Familien, Senioren)
- durch Zuzug von Flüchtlingen, Asylbewerbern auf Zeit oder länger
- durch Erweiterung der sog. "Reichtum - Armut" Schere.

In anbetracht dieser stattfindenden Veränderungen in unserer Pullacher Bürgergesellschaft erscheint es uns um des sozialen Friedens willen wichtig, einen öffentlich wahrnehmbaren Ort der Begegnung für alle interessierten Mitbürger einzurichten.

Es sollten nun 4 Punkte zur Verwirklichung bedacht und in die Tat umgesetzt werden:

1. Namenssuche als Wettbewerb für die Öffentlichkeit, um gleich das Projekt bekanntzumachen und die Bürger einzubeziehen.
2. Örtlichkeit: Suche und Vorschläge erwünscht!
3. Organisation: Form- und Zeitüberlegungen
4. Finanzierung: möglichst eigenständig

Jeweilige Vorschläge hierzu werden in der Sitzung von mir noch vorgetragen und hoffentlich kreativ ergänzt.
Wir bitten um grundsätzliche Zustimmung und entsprechende Beschlussvorlage für den Gemeinderat.

Marianne Stöhr

Die Fraktion der GRÜNEN im Gemeinderat Pullach
Marianne Stöhr (Sozialreferentin), Lutz Schonert,
Fabian Müller-Klug, Wilhelm Willeitner

